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本报讯 6 月 20 日上午，经
开区祥云办事处人大工委主任
高胜在省人民医院进行了造血
干细胞采集，采集到的造血干细
胞随后将送往浙江，挽救一女
患者的生命。据省人民医院造
血干细胞科方面介绍，高胜是
郑州市第 212 例捐献者，河南
省第556例，全国第5570例。

2009 年 10 月 1 日，在家人
不知情的情况下，高胜在中国造
血干细胞志愿捐献者同意书上
郑重地签下了自己名字。2015
年11月17日，他接到了中国红
十字会电话，告知他与浙江一名
35 岁的白血病女患者配型成
功，问他是否仍然自愿捐献造血
干细胞时，高胜毫不犹豫地答应

了，虽然他已经48岁……
今年 5 月 11 日，他接受了

全面的身体检查，最终确定可
以进行造血干细胞的采集。直
到这时，他才告诉了爱人，他爱
人也表示理解并支持。而他所
在的单位毫不知情，直到办事
处接到郑州市红十字会寄来的
感谢信后，他才把在工作时间
请假体检及涉及以后住院事宜
的事情向办事处领导作了汇
报。他的行为得到了办事处上
下的交口称赞。他成为祥云办
事处机关干部学习的榜样。

据悉，航空兵出身的高胜，
工作兢兢业业，特别在村庄动迁工
作中，不管困难有多大，他总是冲
在最前面，曾组织了司赵、后魏、
谢庄等村的村庄动迁，圆满完成
动迁任务，深受大家的好评。
记者 李无双 通讯员 张海涛

本报讯 6 月 16 日，经开区
工会举办了基层工会干 部 培
训 班 。 来 自 出 口 加 工 区 、
国 际 物 流 园 区 、机 关 各 基
层 工 会 干 部 和 40 余家规模
以上企业工会主席共 110 余
人参加了此次培训。会议由
经开区党工委委员、工会主
席王宏伟主持。

此次培训特邀河南省总工
会干部学校包华教授和郑州市
总工会政研室副主任张昌付为
大家授课。包华教授就《如何

当好工会干部，管好用好工会
经费》进行了授课，重点解读了

《中共中央关于加强和改进党
的群团工作意见》《河南省总工
会关于新形势下加强基层工会
建设的实施意见》，对新形势下
如何管好用好工会经费等方面
进行了讲解，从增加工会干部
工作的“8 个能力”给与会人员
进行了解读。

张昌付针对郑州市工会创
新推进“一网一卡一平台”建
设重点对如何《推行会员普惠

服务，激发工会组织活力》进
行了授课，主要从搭建平台，
筑牢普惠服务基础；整合资
源，增强普惠服务实效；建立
机制，确保普惠服务全面推
进；答疑解惑，发挥基层工会主
体作用等 4 个方面进行了讲
解。一天的授课，让大家重新
定位了工会工作的职能，将有
效提升工会干部履职尽责的能
力，为打造经开区六星级产业
集聚区发挥更大作用。
记者 李无双 通讯员 舒艳平

本报讯 新乡经开区商务
局一行近日到郑州经开区留
创园企业“豫满全球”参观考
察。“豫满全球”公司副总裁徐
立波陪同参观，介绍了河南豫
满全球跨境电商发展有限公
司作为专门服务于外贸出口
的一站式跨境电商综合孵化
平台，致力于帮助省内外千万

中小企业轻松走出国门，将河
南产品通达到世界各地，实现

“豫满天下，买卖全球”的目
的。新乡市经开区商务局嘉
宾对公司的运营及业务模式
给予了高度认可和赞赏，并对
进一步发展壮大提供了宝贵
的建议，帮助新乡更多的企业
走向全球。通讯员 陈烨

郑州第212例
造血干细胞捐献者来自经开
祥云办事处高胜造血干细胞与浙江患者配型成功

经开区工会培训基层工会干部

1~5月经开区社会消费品零售总额增长22%
本报讯 今年以来，在全

市消费品市场发展疲软的环
境下，经开区E贸易企业及医
药行业蓬勃发展，拉动全区
社会消费品零售额快速增
长。 1~5 月，全区社会消费

品零售总额完成 66.7 亿元，
同比增长 22%，增速高出全
市平均水平 11.2 个百分点，
稳居全市第一。
记者 王赛华
通讯员 李志华

经开区行政执法局明湖中队持续整治露天烧烤
本报讯 近期，明湖执法

中队联合办事处、公安、工商
等多个部门开展露天烧烤暨
油烟净化专项整治行动。本
次整治行动重点排查了富士
康、中原福塔等几个重点区域
的经营点。在检查过程中，执
法组发现个别经营点存在未

改装气、电、油烟净化装置问
题。此次共排查啤酒广场 10
家，出动执法队员 50 余人次，
排查出 3 家未改装气、电、油
烟净化装置，依法取缔占道经
营 8 处，联合执法整治工作取
得了阶段性成果。
记者 王赛华 通讯员 李磊

经开质监分局开展食品安全周宣传活动
本报讯 经开质监分局按

照市局和区管委部署要求，近
日组织开展了食品安全进社
区宣传活动。此次活动紧紧
围绕“尚德守法，共治共享食
品安全”这一主题，精心筹划、
周密部署，分别在社区、广场、
超市设立宣传点，通过接受
咨询、发放宣传知识手册、宣

传传单等方式向广大市民普
及食品相关产品质量安全常
识，引导消费者科学选择和
安心使用食品相关产品。活
动共发放宣传册 600 余份、宣
传单 1000 余张，制作宣传展
板 6 块、宣传标语 4 幅，接受
咨询200余人次。
记者 王赛华 通讯员 刘韵涵

“医进万家”义诊来到祥云办席庄村
本报讯 6 月 18 日上午，

河南省儿童医院的妇产科、疼
痛科、心内科、儿科等科室的
主任、护士等一行 15 人组成
医疗服务队到祥云办事处席
庄村为村民进行健康知识讲
座和免费义诊活动。虽然天
气炎热，但是在活动现场不时

有村民前来问诊，医生们针对
不同病情对症下药。并对关
节炎、风湿等病的成因、预防
及治疗进行了细致、生动的讲
解。讲座过后又为村民进行
了量血压、测心电、妇科类检
查等义诊活动。
通讯员 张海涛

明湖办事处“节能减排进社区”
本报讯 6 月 16 日，明湖

办事处中烟社区开展以“节能
减排进社区 低碳环保入民
心”为主题的环保宣传活动。
中烟社区通过在楼院里悬挂
条幅、安置宣传栏等方式向居
民宣传节能环保生活理念；倡

导工作人员乘坐公共交通工
具、骑自行车或步行上下班；
停开公共场所（如门厅、走廊、
卫生间等）照明。社区工作人
员带头，带动社区居民积极参
与节能低碳体验日活动。
通讯员 康亢

九龙办事处加大扬尘治理整治力度
本报讯 为认真落实好

省、市、区三级大气污染防治
工作要求，扎实做好辖区扬尘
治理工作，九龙办事处近期加
大扬尘治理整治力度，一是抽
调 3 人，专职开展巡查督查；
二是针对当前环保工作特殊
性，专门配备 1 辆巡查车，白
天全天巡查；三是巡查发现问

题建立工作台账，下发整改通
知书，实行问题整改销号制；
四是落实分包责任制度，发现
问题第二天网格化例会进行
通报和任务分解，由一二级网
格长督促整改落实；五是实行
党政班子周例会汇报制，由班
子成员汇报分包问题整改情
况。通讯员 能青瑞

新乡市经开区商务局一行
到留创园“豫满全球”考察
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刘瑞军
社区里的大忙人

今年4月调任经开区明湖办
事处中铁社区居委会任主任的
刘瑞军，全力参与城市社区精细

化管理工作，坚持日常巡查辖区网格。
他对辖区内17个在建与待建工地严

防死守，严格按照“6 个 100%”标准进行
扬尘治理工作。4月19日，刘瑞军巡查至
第二大街航海路交叉口向南 20 米处时，
发现“老四人造肉批发”商户有问题，经
过现场询问、查看，发现此商户在该场所
内无证制作人造肉，现场环境杂乱，制作人
造肉的原材料无任何保护措施并且物品直
接放在地上，制作好的人造肉杂乱地堆放
在角落里，卫生成问题，严重影响消费者的
利益及健康。出于安全考虑，刘瑞军立即
联合执法中队人员对违法人造肉制品进行
了暂扣，并责令该违法商户关门停业。

人们在社区总能看见他的身影。社
区哪一位居民家里有什么事？身体怎
样？刘瑞军总会第一个知道，然后在第
一时间关注、帮助居民解决难题。长期
以来，刘瑞军认真履行职责，密切联系
群众，坚持为民办实事、办好事，想居
民所想，急居民所急，充分发挥了共产
党员的先锋模范作用，他的真诚服务
精神得到了社区居民和社区工作人员的
交口称赞。 记者 李无双

宋安
网格使我
更贴近群众

1987年出生的宋安，是
远大社区主任兼远大社区第一网格三级网
格长。他恪尽职守深入基层，借助网格搞服
务，搭建了政府与群众之间的连心桥，使许
多领域矛盾问题得到了有效整治。他多次
获得“优秀工作者”等荣誉称号。

远大社区第一网格面积大约 0.1 平方公
里，网格人口8126户29563人，网格内人口集
中、商业用房多、安全隐患多、各类民生问题
突出，网格管理难度大，他为了摸清网格内人
口的基本信息，带领网格员逐家逐户走访，
逐一填写网格住户调查表。为开展网格排
查、推进网格化管理打下了良好基础。

要管理好网格，仅靠一个人的力量是有限
的，还要整合网格资源，充分培养和发挥网格内
综治协管员、楼栋长、老党员和热心居民等力
量，组成网格志愿者服务队，除了节假日和重大
会议期间对网格天天巡逻外，还坚持每星期巡
逻一次。把网格内的各类矛盾纠纷、信访隐患、
安全隐患等问题化解在基层，努力做到小事不
出网格，大事不出社区。

一分耕耘，一分收获。近一年多时间，
宋安负责的网格内安全事故和治安案件为
零。“是网格拉近了我与群众之间的距离。居
民们一句简单的问候和亲切的笑脸，成为我信
心和力量的源泉。”他告诉记者。记者 李无双


